



# URKUNDE



In wirtschaftlich schwierigen Zeiten hat

## HANSETEAM PARTNER FÜR PERSONAL GMBH

im Jahr 2005 neue Arbeitsplätze geschaffen und damit ein positives Signal für  
Aufbruch und Zuversicht gesetzt.

Im Rahmen unserer Aktion „Arbeit für Hamburg“ zeichnen wir daher diese Firma  
in der Kategorie „Zeitarbeit/Personalüberlassung“ für ihr besonderes Engagement  
aus. Wir verbinden damit die Hoffnung, dass viele andere Unternehmen diesem  
Beispiel folgen werden.



Dr. Karl-Joachim Dreyer  
Präses



Prof. Dr. Hans-Jörg Schmidt-Trenz  
Hauptgeschäftsführer